

KABUPATEN KAYONG UTARA 2013 – 2018

VISI

" *KAYONG UTARA MAJU* "

**Sebagai Kabupaten Unggulan dengan Sumberdaya Manusia yang
Berahklak Mulia Sehat, Cerdas, dan Sejahtera**

Makna yang terkandung dalam visi tersebut dijabarkan sebagai berikut:

Kayong Utara Maju : Mengandung makna bahwa kabupaten Kayong Utara menjadi kabupaten unggulan dengan sumber daya manusia yang berahlak mulia sehat cerdas dan sejahtera.

Kabupaten Unggulan : Mengandung makna bahwa dengan letak geografis wilayah Kabupaten Kayong Utara dan segala potensi sumber daya alamnya, dukungan sumber daya manusia yang produktif, serta komitmen dan inovasi kebijakan pemerintah kabupaten dapat menjadikan kabupaten kayong utara sebagai daerah unggul dari daerahlainnya.

SDM Berakhlak Mulia : Mengandung makna bahwa masyarakat Kayong Utara yang agamis merupakan modal sosial utama dalam membangun mentalitas sumber daya manusia yang tangguh dan berakhlak mulia. Untuk itu pembinaan keagamaan dan pembangunan karakter masyarakat secara berkelanjutan menjadi perhatian serius pemerintah.

SDM yang Sehat : Mengandung makna bahwa pemerintah harus meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat sehingga masyarakat Kabupaten Kayong Utara memiliki kualitas dan mental yang baik dengan indikator memiliki tingkat derajat kesehatan yang baik, yang ditandai dengan angka harapan hidup yang tinggi.

SDM yang Cerdas : Mengandung makna bahwa pemerintah harus dapat memberi pelayanan pendidikan yang berkualitas dengan menyediakan pendidikan bagi warganya agar Kabupaten Kayong Utara memiliki Sumber Daya Manusia yang cerdas dan memiliki daya saing untuk dapat mewujudkan kesejahteraan dan kemajuan Kabupaten Kayong Utara.

Kayong Utara Sejahtera : Mengandung makna bahwa tujuan akhir dari pelaksanaan pembangunan di Kabupaten Kayong Utara adalah untuk kesejahteraan masyarakat. Tingkat kesejahteraan masyarakat akan tercermin pada tingkat pendapatan masyarakat. Selain memiliki indikator ekonomi yang baik, masyarakat yang sejahtera adalah masyarakat yang dapat menggunakan hak-haknya serta merasa aman, nyaman dan tentram.

MISI

Misi Pertama, *Menjadikan Kabupaten Kayong Utara Sebagai Pintu Gerbang Utama Perekonomian di Provinsi Kalimantan Barat.*

Misi Kedua, *Membangun Sumber Daya Manusia Kabupaten Kayong Utara yang Berakhlak Mulia, Sehat, Cerdas, dan Sejahtera.*

Misi Ketiga, *Mewujudkan Kesejahteraan Masyarakat dengan memperkuat Ekonomi Kerakyatan yang Berbasis Pertanian dan Perikanan.*

Misi Keempat, *Melaksanakan Pembangunan Berkelanjutan yang Menjamin Kelestarian Lingkungan dan Keadilan Sosial.*

Misi Kelima, *Menyelenggarakan Pemerintahan yang Tegas, Terbuka, Bersih, dan Efektif Melayani Masyarakat.*